

Thema: kabelplus GmbH

Autor: k.A.



Walter Mayr (Vorstand NÖ Wohnbaugruppe), Landesrat Martin Eichinger, SP-Bürgermeister Herbert Porsch und „kabelplus“-Geschäftsführer Gerhard Haidvogel (v.l.) freuen sich, auch den Obersiebenbrunnern schnelleres und sicheres Internet bieten zu können.

Foto: EVN

Gemeinde am Puls der digitalen Zeit

Ausbau | Insgesamt 170 Haushalte sollen bis 2019 Zugang zu schnellerem Internet haben.

OBERSIEBENBRUNN | Rund 110 Haushalte erhalten bis Ende Oktober Zugang zu schnellem Breitbandinternet sowie hochauflösendem Kabelfernsehen. Die erste Ausbaustufe in der Feldgasse, Breitgasse sowie Bahnstraße wird bis dahin abgeschlossen sein und umfasst auch 23 neu errichtete Wohnungen sowie vier Reihenhäuser der NÖ Wohnbaugruppe. Bis 2019 sollen schlussendlich rund 170 örtliche Haushalte Zugang zu schnellerem Internet haben.

SP-Bürgermeister Herbert Porsch betont die Möglichkei-

ten, die sich daraus für seine Gemeinde ergeben: „Wenn wir auch zukünftig für Jung und Alt attraktiv bleiben und den Vorteil einer gut ausgebauten, digitalen Infrastruktur nutzen wollen, dann müssen wir diese Chance einer stabilen und vor allem sicheren Internetverbindung ergreifen und an der Datenautobahn der Zukunft teilhaben.“

„Fiber To The Home“ ermöglicht Datenübertragungsraten von bis zu 300 Mbit/s sowie Kabelfernsehen für Haushalte und Unternehmen.